
    COMPTE RENDU COMMISSION RESTAURATION SCOLAIRE 
DU 27/01/15, 17h15 restaurant scolaire de Montizalguier 

Présents : 
 Mme Quoniam Dourel, adjointe Enfance/Jeunesse                        
Mme Godeas, conseillère municipale 
Mme Mariotto, directrice services Solidarité / Jeunesse/  Vie scolaire    
M Harduin, gestionnaire cuisine 
M Vrenhet, agent de production 
M Serres Mandoul, directeur élèmentaire ALAE Montizalguier 
Mme Visus, directrice maternelle ALAE  
Mme  Renaudineau-Pari, diététicienne 
Mme Becheau, parent FCPE 
Mme Tribot Laspiere, parent délégué FCPE  
Mme Authié, parent déléguée APEIU 
Mme Becheau, parent FCPE 
Mme Matha, excusée 
 

1- Observation des menus 

Quelques modifications ont été apportées sur les menus de mars, avril et mai  et des précisions ont 
été apportées  sur l’information de la composition des menus (sur les plats d’accompagnement  
constitués de 2 aliments et présentés sur le menu : le premier est toujours l’aliment dominant, 
poisson frais une fois par mois…) 

Il a été demandé de réfléchir à proposer un menu sans viande de temps en temps… 

Les menus à thèmes, une fois par mois, feront leur retour et permettront aux animateurs de 
s’appuyer sur ces thématiques  pour créer une dynamique et proposer de petites actions aux 
enfants. 

Menu oriental le 31 mars, menu espagnol le 27 avril, menu italien le 17 mai. 

2- Retour sur le repas du 15 janvier. Invitation des parents 

Sur l’ensemble des restaurants scolaires, c’est une quinzaine de parents qui ont répondu présents. 

Le menu était le suivant : Acras de morue, Jambon d’York, Haricots verts persillés bio, fromage et 
kiwi bio. 

Retour des parents/ repas : Ils ont notés la qualité médiocre des accras qu’ils ont trouvé secs et trop 
salés. 

Tous notent cependant que les enfants ont appréciés cette entrée et que les barquettes sont 
revenues vides en cuisine. 

Le reste du repas est très bien passé, tant pour les parents que les enfants. 



L’accompagnement du personnel de service a été jugé très satisfaisant. Les aides au repas étaient 
efficaces et le personnel était très attentif aux demandes des enfants. 

 

3- Marché alimentation pour décembre 2015 

Mme Quoniam Dourel demande aux parents de commencer à réfléchir à un cahier des charges 
possible / marché de l’alimentation à renouveler prochainement. 

Les pistes de propositions qui remonteront à la mairie d’ici la fin Mars pourront être étudiées et 
prises en compte dans la mesure des contraintes budgétaires. 

 

4- Divers 

Divers points ont été évoqués en fin de réunion : Remise en T° des plats, réfectoire de Montizalguier 
trop petit, problème d’infiltration à l’office de Montizalguier. 

Ces points seront pris en compte par les services compétents. (Restauration scolaire et service 
technique) 


